



Nouvel horaire à partir du 8 janvier 2024

Chers Parents,

J'ai le devoir d'attirer votre attention sur les modifications des horaires des transports publics qui sont entrés en vigueur le 10 décembre dernier.

Le changement le plus important concerne **la ligne de l'Intyamon** dont le train arrive désormais à 13h11, mais souvent avec 2 minutes de décalage selon nos constatations.

Pour les autres usagers, je ne perçois pas de modifications notables. Je vous invite toutefois à effectuer l'exercice pour vérifier vos situations personnelles (pour des activités sportives, conservatoire, rendez-vous médicaux ou encore le repas de midi...).

Je souligne que nos transports ne sont pas privés à savoir que **les transports sont tous sur des lignes officielles sur lesquelles nous n'avons pas de prise pour poser des exigences.**

C'est pourquoi, les horaires de notre école vont devoir évoluer dès le lundi 8 janvier :

Matin:	08h00-08h50 / 08h50-09h40 / 10h00-10h48 / 10h48-11h36
Après-midi:	13h18-14h03 / 14h03-14h48 / 14h48-15h35

Je me dois encore de rappeler que les horaires de l'école doivent être respectés sans exception. En particulier, **les élèves de Bulle et La Tour-de-Trême n'ont aucune excuse pour ne pas arriver à l'heure.**

J'en profite enfin pour vous souhaiter de joyeuses fêtes, pour vous présenter mes meilleurs vœux pour la nouvelle année et vous remercier pour votre confiance.

La Tour-de-Trême, le 20 décembre 2023

Le Directeur ad interim

Jérôme Maradan

Copie :

M. Yves Bosson, administrateur général